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Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der 
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion  

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   27.01.2014 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0550/2014 

Sehr geehrter Herr Schweßinger, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Im Zuge der energetischen Überprüfung und Optimierung der städtischen Gebäude durch 
den neuen Mitarbeiter soll auch der Energiebericht fortgeschrieben werden. 
 
Zu 2. 
Entfällt 
 
Zu 3. 
Es ist vorgesehen, den Energiebericht im 2. Halbjahr 2014 in den Gremien vorzustellen. 
Inwieweit und wann die darin enthaltenen Maßnahmen umzusetzen sind, ist aufgrund der 
finanziellen Situation der Stadt derzeit nicht einzuschätzen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


